

ひめじ おれんぢ 姫路城ライトアップイベントに参加しました！！

平成 30 年 9 月 21 日（金）、ひめじおれんぢ（ひめじ認知症啓発協議会）さん主催で姫路城ライトアップイベントが開催されました。（“世界アルツハイマーデー”の 9 月 21 日に、姫路城を認知症トレードカラーのオレンジ色にライトアップして、一人でも多くの方に認知症への興味をもっていただく為のイベントです。）

平成 28 年度から今年で 3 回目となる今回、ホープからは 6 名参加しました！

当日は生憎の曇り空となりイベントの準備中に雨が降り始めてしまい、一部プログラムの変更等がありました。予定どおり姫路市立飾磨高等学校 吹奏楽部の生徒さんによる演奏を披露していただきました。

18 時頃には、世界文化遺産である姫路城が認知症啓発のシンボルカラーであるオレンジ色に染り、行き交う方々に対して、ティッシュと使い捨てペンライトを配布しながら啓発活動を行うなど、大変有意義な活動となりました。



イベント会場設営準備を行います。



飾磨高等学校吹奏楽部の生徒のみなさん
素敵な演奏でした☆



お疲れ様でした！！